

## Vermehrte Nachfrage nach Terminen für Kirchenaustritte

Trier/Kaiserslautern/Mainz (dpa/lrs) - Viele Katholiken in Rheinland-Pfalz kehren derzeit der Kirche den Rücken. Es gebe gerade vermehrt Nachfragen nach Terminen, um den Austritt aus der Kirche zu erklären, teilt die Stadt Kaiserslautern mit. Es seien bereits etliche Termine für den April und auch schon für den Mai vergeben, sagt eine Sprecherin des Rathauses. Auch in Ludwigshafen heißt es: «Es rufen sehr viele Leute an. Deutlich mehr als früher.»

...

**Es gebe Menschen, die schon länger über einen Austritt aus der Kirche nachdenken, sagt der Sprecher der Reformbewegung «Wir sind Kirche» in der Diözese Trier, Hanspeter Schladt, in Neuwied. Wenn dann Enthüllungen zum Thema Missbrauch oder der verwehrte Segen für homosexuelle Paare hinzukomme, dann sei das für etliche «der Auslöser, dass man sich sagt: «So jetzt reicht es mir wirklich, jetzt trete ich aus»».**

...

<https://www.zeit.de/news/2021-03/28/vermehrte-nachfrage-nach-terminen-fuer-kirchenaustritte>

Zuletzt geändert am 30.03.2021